

Das Lernportal »mathegym« am SAG

Sehr geehrte Eltern, liebe Schüler*innen,

Mathematik ist für einige Schüler*innen ein schwieriges Fach. Deshalb hat das SAG neben anderen Maßnahmen wie zum Beispiel verpflichtenden oder freiwilligen Fördermaßnahmen oder Wettbewerben für alle, um nur einige zu nennen, schon vor Jahren die Lernplattform **mathegym** in Lizenz erworben. Jede Schüler*in unserer Schule hat Anspruch auf einen **kostenlosen Zugang** zu diesem sehr ansprechend gestalteten, mehrfach ausgezeichneten Lernportal und kann zu Hause ohne jede Störung und in eigenem Lerntempo Aufgaben rechnen, Erklärungen anschauen oder Stoff wiederholen.

Mathegym richtet sich an Schüler*innen **aller Jahrgangsstufen** und **jeglichen Leistungsniveaus**, da die Aufgaben von leicht bis anspruchsvoll variieren und gute Schüler*innen auch direkt bei einem höheren „level“ einsteigen können. Bei manchen Aufgaben müssen selbst Profis nachdenken und beim Rechnen gegen die Uhr muss man richtig fit sein.

Mathegym bietet für jede Jahrgangsstufe zu alphabetisch geordneten Themenbereichen **Zusammenfassungen** des Stoffs, **Beispielaufgaben** und interaktive unterschiedlich schwere **Übungsaufgaben** mit pädagogischem feedback. Die Aufgaben können eigenständig oder mit Hilfestellung durch das Programm bearbeitet werden. Man kann selbst oder das Programm entscheiden lassen, ob noch Übungsbedarf besteht oder ob man bereit für die nächste Schwierigkeitsstufe ist. So kann man auch Grundlagen aus früheren Jahren auffrischen, sich gezielt auf Schulaufgaben und andere Leistungsnachweise vorbereiten oder sich mit Lernvideos Stoff erarbeiten, den man zum Beispiel durch Krankheit verpasst hat.

Die **Anmeldung** ist einfach. Man geht auf die Seite <http://www.mathegym.de> und folgt genau den unter »Registrieren« genannten Schritten. Wenn ich die von Ihnen und Ihrem Kind unterschriebene Datenschutzeinwilligung (sie erscheint im Verlauf des Anmeldeprozesses) erhalten habe, schalte ich den jeweiligen Account zeitnah frei.

Liebe Eltern, **Lernen ist die Arbeit Ihrer Kinder**. Unterstützen Sie sie dabei - am besten in dem Bewusstsein, dass diese Arbeit nur von den Kindern selbst erledigt werden kann. In diesem Sinne wünsche ich viel Arbeit, Spaß und Erfolg mit mathegym.

Iris Hopf
(Fachbetreuerin Mathematik)